

● La Hoz de la Vieja investiga la propiedad de su castillo

El Ayuntamiento de La Hoz de la Vieja y una Asociación Cultural creada en este pueblo han iniciado una investigación para conocer la propiedad y el estado legal del castillo que se alza en un cerro próximo al casco urbano. Su propósito, recuperar la propiedad del edificio, con el fin de evitar su desaparición y rehabilitarlo para que pueda acoger actividades de tipo cultural.

La historia del castillo se remonta al año 1363, cuando fue levantado, con motivo de una guerra entre Aragón y Castilla, en una línea defensiva que forman los farallones rocosos de la sierra y consta de una torre con muros de mampostería y sillería. Sobre su propiedad, el alcalde del municipio, Antonio Lahoz, ha explicado que «hace unos treinta años el edificio se vendió a una señora de Valencia y a su hijo, pero su paradero se desconoce e incluso se ha comentado en el pueblo que podrían haber fallecido hace tiempo». Además, ha recordado que tras la compra, sus propietarios abrieron una pista para acceder al castillo y llevar materiales. «En ese momento –continúa– las obras de rehabilitación se centraron en uno de los muros, pero desde entonces no hemos vuelto a saber nada y el castillo quedó abandonado.

La Hoz de la Vieja se suma así a otros municipios de la provincia que vieron vender sus castillos para convertirlos en instalaciones hoteleras. Un proyecto que no se cumplió y hoy, ayuntamientos como éste intentan recuperar la propiedad de sus edificios y rehabilitarlos. Un propósito que igualmente persiguen, entre otros, los Ayuntamiento de Cedrillas, Castellote y Alcalá de la Selva.